
 
 
 
 
 
 
 
 

CCOO exige el esclarecimiento de las posibles 
irregularidades en Qualytel y señala que se 
"hubieran evitado" si estos servicios se prestaran 
desde lo público 

08-03-2011. El secretario general de la Federación de Servicios Financieros y Administrativos 

(COMFIA) de CCOO de Andalucía, Íñigo Vicente, a raíz de las informaciones sobre Qualytel, ha 

exigido que se esclarezcan los hechos, tanto por la vía judicial como por parte de la propia 

Junta de Andalucía, sobre "aquellas empresas que hayan podido presentar irregularidades 

con respecto a las ayudas a la creación de empleo concedidas por la administración 

autonómica de fondos de la Unión Europea". Para CCOO, es la Junta la que "tiene que velar 

porque las ayudas y subvenciones sean destinadas a su fin, más aún tratándose de creación 

de puestos de trabajo". 

El dirigente sindical se ha referido en concreto a un caso "con especial repercusión estos días", como es 

el de la empresa Qualytel, sobre la que "CCOO viene denunciando desde hace más de un lustro que la 

adjudicación permanente, y desde hace más de 15 años, de unos servicios públicos esenciales como son 

la gestión de las emergencias a través del 061 y 112, pervierten la prestación de un servicio público y 

merman su calidad".  

 

Según Vicente, "se mezclan intereses y dinero público con el interés y el negocio privado", por lo que 

"desde hace más de cinco años venimos reclamando a la Junta que dichos servicios se presten desde el 

ámbito público sin interferencias de negocios privados". "De ser así se hubiese evitado justamente que 

estos servicios esenciales se vean vinculados con presuntas irregularidades en la utilización de fondos 

públicos", ha apostillado. 

 

El sindicalista concluye que esta situación "no hace sino reforzar la apuesta de CCOO por regularizar la 

denominada administración periférica en Andalucía". 
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